

Mit gleich drei Pferden zum Treffen der Besten

Sven Sieger nimmt mit mehreren Tieren am Bundeschampionat teil

AULENDORF (sz) - Große Ehre für Sven Sieger vom Reit- und Fahrverein Zollenreute: Mit gleich drei Pferden fährt Sieger am heutigen Dienstag für eine Woche zum Bundeschampionat auf den Bundesstützpunkt des Deutschen Olympiade-Komitees für Reiterei (DOKR) nach Warendorf. Das Bundeschampionat findet jährlich im Herbst statt und lockt normalerweise mehrere Tausend Zuschauer an. In diesem Jahr werden die Ränge jedoch leer bleiben. An den Start gehen die besten Nachwuchspferde aus ganz Deutschland.

Auf ausgewählten Turnieren konnte sich Sieger für dieses große Ereignis erfolgreich qualifizieren. Zuletzt hatte er mit seinen drei Nachwuchspferden Diacontina (fünf Jah-

re) Ghia Pé (sechs Jahre) und Cheyenne (sieben Jahre) die sehr gute Form in Lahr/Schwarzwald und Schopfheim durch Siege und Platzierungen bestätigt. Sieger freut sich sehr über die Teilnahme, werden doch alle drei Pferde in seinem eigenen Ausbildungsbetrieb für talentierte Nachwuchspferde in Ebenweiler trainiert. „Mit gleich drei Pferden in Warendorf an den Start gehen zu können, ist eine einmalige Situation und definitiv einer der Höhepunkte meiner bisherigen Karriere“, so Sven Sieger.

Die drei Pferde befinden sich alle im Besitz von Sabine Holeksa. Sie hatte gemeinsam mit ihrem Mann und Sven Sieger die erfolgreichen Nachwuchspferde entdeckt.



Sven Sieger wird in Warendorf unter anderem seine sechsjährige Stute Ghia Pé präsentieren

FOTO: ACHIM KELLER/PR